



 AZUR MEDITERRANÉE

**3 Pièces**

**Réf. 367L316A**

**Prix NC**

**Villefranche-sur-Mer**

Appartement à louer (06230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

À louer Juillet / Aout petite maison de 3 pièces situé à Villefranche-sur-Mer, proche du centre-ville. Ce bien offre une magnifique vue sur la mer depuis le toit-terrasse. Pour votre confort, il est doté d'une cuisine américaine toute équipée. Il y a 1 chambre, 1 un bureau avec un canapé lit convertible, 2 salles de bains et un exceptionnel toit-terrasse. De plus, cette résidence sécurisée offre des prestations qualitatives. Location saisonnière uniquement. À visiter sans tarder. Pour des raisons de sécurité, nous n'acceptons pas les locations avec des enfants en bas age, le toit-terrasse n'a ...

For rent July / August small 3-room house located in Villefranche-sur-Mer, close to the city center. This property offers a magnificent view of the sea from the roof terrace. For your comfort, it has a fully equipped American kitchen. There is 1 bedroom, 1 office with a convertible sofa bed, 2 bathrooms and an exceptional roof terrace. In addition, this secure residence offers quality services. Seasonal rental only. To visit without delay. For safety reasons, we do not accept rentals with young children, the roof terrace does not have safety barriers. Villefranche-sur-Mer is a charming ...

**AZUR MEDITERRANEE**

2, av albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

